
№５ 

 

    15番  市來 洋志  議 員 

 

 

１ 中学校部活動の地域移行について 

 

(１) 年々減少している中学校の生徒数に比例し、部活動をする生徒も少なくなって

きている。学校によっては合同チームではなく、休部しなければならない現状が

ある。スポーツ庁は教員の長時間勤務解消対策のために地域移行を推奨していこ

うということだが、本市はどのように考えるか示されたい。 

 

 

２ 本市のいじめ問題について 

 

(１) いじめが確認された後、親は学校に相談して解決を求めるが、学校側の対応は

どのようになっているか。 

いろいろな相談を受けるが学校の対応に不満を感じている親が多い。学校に対

する指導はどのようになっているか示されたい。 

 

 

３ 今後の農業政策について 

 

(１) 円安が加速し、農業資材、飼料等原価経費や燃料等の間接経費の増加が進む中、

農業の在り方を考え直す良い機会にあると思う。多くの農地がある本市にオーガ

ニック農業を推奨するつもりはないか考えを示されたい。 

  


